



Die „Central Europe Computer Measurement Group (cecmg)“ stellt sich vor.

Wir über uns

Die Central Europe Computer Measurement Group, kurz cecmg, wurde 1988 in Frankfurt am Main gegründet. Der eingetragene Verein ist eine **herstellerunabhängige** Benutzervereinigung für Systemmanagement mit derzeit über 160 namhaften Unternehmen und Organisationen als aktiven Mitgliedern. Ziel des Vereins ist es, den Verantwortlichen für Planung und wirtschaftlichen Einsatz von DV-Ressourcen in Unternehmen aktuelle und praxisbezogene Hilfestellungen bei ihrer Aufgabe zu geben.

Das Aufgabengebiet des Systemmanagements gewinnt in den Unternehmen an Bedeutung. Es etablieren sich zunehmend Funktionsgruppen, die für diesen Bereich dem Topmanager gegenüber verantwortlich sind. Das zeigen die jährlich steigenden Mitgliederzahlen. Sie sind aber auch Beweis für die Informationsqualität der gebotenen Aktivitäten. Die cecmg bildet in dieser noch jungen Disziplin **das** Forum für Erfahrungsaustausch im deutschsprachigen Raum.

Hauptaktivitäten des Vereins sind eine dreitägige Jahrestagung im Frühjahr, themenspezifische Arbeitsgruppen, Seminare und Round-Table-Gespräche.

Jahrestagung im Frühjahr

Die Jahrestagungen greifen aktuelle Themen des Systemmanagements auf, zum Beispiel aus den Bereichen System- und Kapazitätsplanung, Serverkonsolidierung, Berichtswesen, Accounting, Überwachung, Netzmanagement oder Controlling. Sowohl Anwender als auch Hersteller berichten in drei bis vier parallelen Streams über ihre Erfahrungen. Auf der begleitenden Ausstellung kann man sich über den aktuellen Stand der Technik informieren. Zur Tradition gehört ein sogenannter „fachfremder“ Vortrag. Am zweiten Nachmittag, wenn die Teilnehmer an der Jahrestagung schon zwei Tage fachlichen Input bekommen und Erfahrungsaustausch betrieben haben, wird zur „Entspannung“ ein Thema angeboten, das nichts oder bestenfalls am Rande mit Datenverarbeitung zu tun hat. So waren als Gastredner beispielsweise bereits Frederic Fester (Denken, Lernen, Vergessen) oder Gregor Staub (MegaMemory) eingeladen. Grossen Anklang finden auch immer die Abendveranstaltungen, wo bei leichter Unterhaltung großer Wert auf zwanglose und lockere Kommunikation zwischen den Teilnehmern gelegt wird. Die Jahrestagung 2003 findet vom 2.-4. April in Hannover statt und die Jahrestagung 2004 vom 21.-23. April in Ulm.

Arbeitsgruppen

In Arbeitsgruppen werden themenspezifisch Ergebnisse erarbeitet. Wenn diese Ergebnisse zusammengetragen sind, löst sich eine Arbeitsgruppe in der Regel wieder auf. Aktuelle Aktivitäten finden Sie auf unserer Homepage.

Seminare

In Seminaren werden praxisorientiert Inhalte vermittelt. In meistens dreitägigen Seminaren werden mehrere Referenten aufgeboten, die das entsprechende Thema aus unterschiedlichen Blickwinkeln beleuchten. Aktuell angeboten werden derzeit Seminare zum Thema e-Business, Serverkonsolidierung und Linux im unternehmensweiten Einsatz. Auch hierzu finden Sie weitere Informationen und Termine im Internet.

Round-Table-Gespräche

Das jüngste Kind bei diesen Aktivitäten sind die Roundtable-Gespräche. Hier kommen Spezialisten zusammen, die auf einem bestimmten Gebiet schon Erfahrungen gemacht haben, um über diese Erfahrungen zu reden und sich auszutauschen. Bei den bisherigen Round-Tables ging es beispielsweise um „Softwareentwicklung im industriellen Maßstab“ oder „Einsatz von Linux auf dem Mainframe“.

Internationales Netzwerk

Die cecmg ist eingebunden in ein weltweites Netzwerk. Eine enge Beziehung besteht vor allem zu der Computer Measurement Group (CMG) in den USA. Im Rahmen der amerikanischen Jahrestagung treffen sich Vertreter aller internationalen Gruppierungen zum Gedankenaustausch und planen gemeinsame Aktivitäten. Auch die CMG USA ist natürlich im Internet vertreten: www.cmg.org.

In Europa besteht eine fruchtbare Zusammenarbeit mit europäischen CMG-Gruppierungen. Neben der cecmg in Deutschland gibt es die UKCMG in England, in Italien die CMG Italy und in Österreich die CMGAE. Diese Organisationen haben zusammen mit der cecmg eine EuroCMG ins Leben gerufen. Dies ist eine „virtuelle“ CMG, die im Rahmen der jeweiligen Jahrestagung zwischen den europäischen CMGs rotiert, d.h., dass im Wechsel jedes Jahr eine andere CMG die EuroCMG ausrichtet. Dies hat zur Konsequenz, dass die beteiligten europäischen Organisationen verpflichtet sind, Referenten an die EuroCMG zu entsenden und den jeweiligen Ausrichter der EuroCMG tatkräftig zu unterstützen. Diese erhält dadurch einen internationalen Charakter und fördert den Erfahrungsaustausch auf europäischer Ebene. Im Jahr 2003 ist die cecmg Ausrichter der EuroCMG.

Die cecmg ist von der Rechtsform her ein eingetragener Verein (e.V.). Die Organe des Vereins sind Vorstand, Beirat und Vollversammlung.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.cecmg.de.

Die Adresse ist:

cecmg e.V.
Johann-Desch-Straße 20
63864 Glattbach

Telefon: 06021 – 44 76 23
Telefax: 06021 – 42 49 61
Homepage: www.cecmg.de
eMail: sekretariat@cecmg.de
vorstand@cecmg.de